

Body Electric, révèle que les ions d'argent favorisent la croissance osseuse et éliminent les bactéries environnantes. Dans le numéro de mars 1978 de *Science Digest*, un article intitulé *Our Mightiest Germ Fighter* mentionne que "l'argent apparaît comme une merveille de la médecine. Un antibiotique tue peut-être une demi-douzaine d'organismes pathogènes différents, mais l'argent en tue environ 650. Les souches résistantes ne se développent pas. En outre, l'argent est pratiquement non toxique". L'article se termine par une citation du Dr Harry Margraf, biochimiste et chercheur : "L'argent est le meilleur combattant des germes que nous avons."

INFECTIONS BACTÉRIENNES

L'argent colloïdal est une solution liquide composée de particules d'argent microscopiques (entre 1 et 9 nanomètres de diamètre) et d'eau distillée. L'élaboration de solutions colloïdales relève d'une haute technologie contrôlée par la microscopie électronique (méthode GDMS pour *Glow Density Mass*

Spectrometry) et l'absorption atomique. Les particules doivent être invisibles et aucun dépôt ne doit apparaître. La charge électrique négative des particules fait qu'elles restent en suspension dans l'eau et ne nécessitent ni stabilisateurs, ni protéines, ni conservateurs. L'argent colloïdal serait efficace sur 650 micro-organismes, notamment les super-germes qui résistent aux antibiotiques modernes. En effet, les germes unicellulaires ne peuvent pas muter en formes résistantes à l'argent, comme cela se produit avec les antibiotiques conventionnels. En outre, il n'a pas été démontré que l'argent colloïdal interagit avec d'autres médicaments dans l'organisme. Il est aujourd'hui utilisé pour traiter de nombreuses maladies humaines : les inflammations (affections qui se terminent en "ite"), les problèmes de peau, les plaies, les mycoses, les infections bactériennes ou microbiennes. Et tous les maux hivernaux (angine, grippe et rhume). Mais mieux vaut consulter un naturopathe pour savoir si l'argent colloïdal peut être adapté à votre problème de santé et connaître les bons dosages.

↳ L'avis de...

Miel Arbaux,
naturopathe

"On peut utiliser l'argent colloïdal pour tous problèmes de peau, dans le nez, les oreilles, les yeux. Et pour les maladies gynécologiques, il donne de très bons résultats. Je l'utilise en cataplasmes pour nettoyer la peau, désinfecter. Je le préconise aussi en cas d'infections urinaires. Je l'ai utilisé sur le pied de mon fils qui avait un morceau de bois coincé sous l'ongle du pouce. Il y avait une inflammation. J'ai effectué un nettoyage et un petit cataplasme avec l'argent colloïdal. Cela a été très efficace. Je l'ai également recommandé à un ami qui avait un problème dans l'œil. Le soir même, son œil était apaisé."

